



Communiqué de presse – 21 avril 2022

POUR UNE AUGMENTATION DU POUVOIR D'ACHAT DES FAMILLES !

Le référendum contre l'augmentation des allocations familiales a été déposé aujourd'hui. Le PSVR regrette cette attaque frontale contre le budget des familles, et s'engagera pour le pouvoir d'achat des familles dans la campagne à venir.

Alors que le coût de la vie n'a cessé d'augmenter ces dernières années et que les salaires stagnent, l'alliance bourgeoise composée du PLR, de l'UDC du Haut-Valais et de l'Union des indépendants a déposé aujourd'hui son référendum contre l'augmentation des allocations familiales, s'attaquant ainsi frontalement au budget des familles valaisannes. Les allocations familiales existent pour compenser partiellement la charge financière représentée par des enfants, selon la définition de la loi. Parler de politique de l'arrosoir, c'est nier ce principe », commente Clément Borgeaud, président du PSVR. « L'augmentation proposée par la nouvelle mouture adoptée par le Grand Conseil n'est donc ni plus ni moins qu'une adaptation logique des prestations face à l'augmentation du coût de la vie.

Le PSVR s'était engagé au Grand Conseil pour une augmentation plus forte, sans succès. « De nombreuses familles peinent à joindre les deux bouts aujourd'hui. 30 francs de plus par mois, selon le large compromis trouvé au Grand Conseil, ça compte lorsque les fins de mois sont difficiles », explique Sarah Constantin, cheffe du Groupe Parti socialiste et Gauche citoyenne au Grand Conseil. « Les responsables du référendum déplorent une mesure non ciblée. Pourtant, d'autres représentants de l'économie avaient critiqué l'augmentation des moyens du Fonds cantonal pour la famille décidée fin 2021. La seule politique sociale tolérée par la droite, il faut croire que c'est celle du démantèlement. »

Le PSVR mènera campagne pour une augmentation des allocations familiales, dans l'intérêt du pouvoir d'achat des familles valaisannes.